
 

 

REQUERIMENTO Nº              25/2025 
 

 

Senhor Presidente, 

Srs. Vereadores, 

Srªs. Vereadoras, 

  

O vereador que subscreve no exercício de seu mandato nesta casa 

Legislativa vem na forma regimental requerer a inclusão do presente requerimento 

para apreciação e votação pelo plenário caso aprovado solicita-se. O envio de ofício 

ao senhor João Vitor Mendes secretário de infraestrutura e a Exma. Sra. Maria 

Socorro Delfino Pereira prefeita municipal requerendo-lhe. A reforma do canteiro da 

Av, Pedro moreno Gondim.   

 

Justificativa: O presente requerimento tem como objetivo a reforma do 

canteiro da avenida com o objetivo de trazer mais segurança para os cidadãos que 

ali transitam, evitando também danos à sociedade como o acúmulo de lixo, 

reduzindo o risco de acidentes assim também evitando que as mas condições que 

esta se encontra cause danos as pessoas que ali trafegam Diante disto solicita-se a 

aprovação deste requerimento. 

 

CAJAZEIRAS - PB, 24 de fevereiro de 2025. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

MARCOS ANTONIO GOMES DA SILVA 

VEREADOR - MDB 

 


